Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



prensd

#959 / 29 de octubre 2024





Boletín de

Invitación











El Ministerio de Turismo junto a la Intendencia de Río Negro invitan al lanzamiento de Noviembre en Río Negro y del calendario de los principales eventos de inicio de temporada en el departamento.

Martes 5 de noviembre Sala Arredondo - Ministerio de Turismo







Apertura de la muestra de las artistas Tere Monfort y Nury Linale



La misma puede ser visitada en el Museo "Luis A. Solari".

La actividad contó con la presencia de la Directora de Cultura de la Intendencia de Río Negro, Mtra. María del Huerto Tori y de un buen marco de público.

Como es habitual, se invita a la población en general a acercarse a este espacio cultural y apreciar el trabajo de ambas artistas plásticas.





Boletín de Prensa









La Intendencia de Río Negro apoyó una nueva edición de "Yo pedaleo por el autismo"



El evento, organizado por el CEA Azul, también contó con la colaboración de la Federación Rionegrense de Ciclismo y el Cono Team.

Con una importante participación, la actividad comenzó y culminó en la sede del CEA Azul (Lavalleja 1140), tras recorrerse un circuito que se extendió por 30 kilómetros. La pedaleada recreativa, permitió recaudar fondos que se destinarán al funcionamiento de la institución que acompaña y asiste a los niños con autismo y sus familias.

En la ocasión, la subdirectora de Deporte de la comuna, Claudia Soñora, acompañó dicha instancia.





Talleres en Sala virtual de Antel

Terminal de Ómnibus.

Martes 29 de octubre Hora 10:00.

- Taller sobre gestión de residuos y cuidados del ambiente, a cargo de la Gerente del Plan Vale para Río Negro, Téc. Control Ambiental Lucia Mansilla.
- Taller sobre tenencia responsable de mascotas a cargo del Dr. Pablo Franco.

















Primeras intervenciones en el Barrio J4



Comenzó una importante obra que mejorará la calidad de vida de los vecinos de toda esa zona de la ciudad.

Este proyecto incluye la construcción de 16 badenes internos, 800 metros de desagües pluviales y cordón cuneta; el mismo, será financiado a través del Fondo de Desarrollo del Interior (FDI), con mano de obra municipal.

A su vez, se prevé que las calles internas tengan un tratamiento bituminoso, se genere un estacionamiento sobre Lavalleja para vehículos pertenecientes al vecindario, la recuperación integral de las placitas y de diferentes espacios verdes del barrio.

Pedido a los vecinos.

Desde la Intendencia de Río Negro se exhorta prestar atención a las señalizaciones que se colocarán en el lugar y a las recomendaciones que se hagan desde la comuna.

Se procederá a la construcción de drenajes y pavimentación, ajuste de columnas de electricidad, alumbrado público y la instalación de nuevas luminarias.



El sector está comprendido entre las calles Lavalleja, Las Piedras y Tropas, incluyendo los barrios J4, J4A y JC 16.

En la medida que se vayan haciendo las mencionadas intervenciones, se les solicitará a los vecinos que dejen los espacios públicos libres de vehículos u otros elementos que obstaculicen el desarrollo normal de las tareas a efectuar.







Espacio multiuso en el Sector 4 del Parque Lineal



El mismo se construye en el lugar donde funcionaba el CADY.

Se hará una plataforma de hormigón y una estructura nueva de madera que será abierta, sin techo.

Estará equipada con bancos y luminarias, destinada al uso público.





Grupos de estudiantes continúan visitando el MUARN



En esta oportunidad, alumnos del 9° 2 del Liceo N° 2, estuvieron en el Museo Arqueológico de Río Negro realizando un taller de cerámica, aplicando las técnicas que los indígenas usaban en la prehistoria.

El MUARN está abierto a todo público, de lunes a viernes, de 09 a 15 horas. Se invita a todas las instituciones que quieran asistir a las visitas guiadas, taller de cerámica o arte rupestre, actividades y charlas educativas, a que se acerquen para coordinar fechas.

